
様式第３号 

会    議    録 

会 議 の 名 称         令和５年度 第３回朝霞第四小学校学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年１月３１日（水） 

午後９時００から午前１１時００分まで 

開 催 場 所          朝霞市朝霞第四小学校  会議室  

出 席 者          

・井上 典子 ・高柴 嘉壽 ・一圓 みさき ・鈴木 泰代 

・芳村 聡子 ・大倉 幾子 ・田畑 康治 

・原口 憲充（司会・記録：市川博康） 

会 議 内 容          

（１） 学校評価について 

（２） 学校危機マニュアルについて 

（３） 本校の課題について 

   ①不登校児童について 

   ②働き方改革について 

会 議 資 料          
（１）学校危機マニュアルについて 

（２）学校における働き方改革に係る御協力について 

会議録の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

ㇾ 要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法 司会・記録による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          

傍聴者の数：０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

１ 開会の言葉 開始 午前９時００分 

 教頭 

 ・令和５年度第３回朝霞第四小学校学校運営協議会は朝霞市学校運営協議会規則第１０条第２項に

則り委員の過半数が出席しているため本協議会が成立していることを申し添えさせていただきま

す。 

 ・傍聴者おりません。 

 

２ 委員長あいさつ（井上典子委員長） 

  東日本大震災の時のことを思い出す。自分に何ができるか考えさせられた。学校の方もまとめの時

期である。小学校の授業を見るが子供たちは元気です。インフルエンザが流行っているので注意喚

起をしてほしい。 

 

３ 学校長挨拶 

  地震についての学校では、繰り返し地震に対する備え、自分の身は自分で守ることの周知徹底を 

促した。 

４ 協議  

（１） 学校評価について 

（２） 学校危機マニュアルについて 

（３） 本校の課題について 

・校長 

 （１）～（３）の詳細を説明 

  体力アンケートについて。 

令和５年度 全国体力・運動能力、運動習慣調査についての分析。楽しい体育を推進している結果

があらわれた。やや肥満が多いのが気になる。 

★「学校の都合により通学班の集合時刻が遅くなっている、どうにかならないか」という保護者の意見に 

対して。 

（校長） 

 学校だよりの校長のメッセージとして働き方改革の視点でご理解いただきたい。 

（委員長） 

 前の学校到着時刻と今の学校到着時刻について、保護者に説明が必要である。学校をよりよくしよう

とすればするほど、勤務時間が多くなる。保護者の方が仕事のために早く出勤したい気持ちはわかる

が、教職員も家庭はある。また、１か月勤務時間外勤務４５時間の問題もある。どこを削るかが課題。 

（鈴木） 

 挨拶運動をして、子供たちを見ていると遅らせたことによって、ごはんを食べなくなったことは見かけな

くなった。 

（芳村） 

長年遅らせていたので、難しいという意見もあるのは確か。お互いに歩み寄ることが大切。 

（大倉さん） 

 学校だより等を読んでいない人が多い。繰り返し発信していくことが大切 

（高柴さん） 

 スクールゾーンを広くしてみてもよいのではないか。 

★働き方改革について 

先生方の残業時間は？どのくらいか。 

（校長） 

勤務時間外勤務は２５時間。 

（田畑） 

どこの企業でも同じだが、先生方のフレックス導入は、どうか。 

（委員長） 

放課後会議があったり、緊急対応があったりすると難しい。 

（一圓） 



学校の運営に参加する気持ちが大切か。 

（芳村） 

お客様の感覚がよくないのかな。 

（委員長） 

 教師は聖職者だが、労働者である。 

（委員長） 

「学校における働き方改革に係るご協力について」 

今までも取り組みをしていたが、 

（芳村） 

 運動会について 

 お弁当がなくなってよかったことと、 

（委員長） 

 学校は、前の行事よりも次の年、もっとよくしようとすることが働く。 

 その結果が、種目が多くなり、派手になり、コロナでとてもよい感じになってきた。子供の体力の負担も

大きい。３年〜５年の行事の振り返りが必要。 

（芳村） 

 組体操の厳しい指導も課題がある。 

 多様性も認める意味でも、ついていけない児童もいる。 

（鈴木さん） 

 帰りがけの保護者の意見も聞いてみてもよいのかもしれない。 

（委員長） 

 時間をかけて検討 

★学校危機マニュアルについて 

（校長） 

 震度５以上で引き取りとなる。 四小は体育館が避難所となる。後ほど、防災倉庫を見学。 

★本校の課題について 

 （校長） 

不登校の増加率は、減少傾向にある。粘り強く対応している。学習ボランティアが必要。 

（委員長） 

  検討事項とする。 

（大倉） 

名称が変わる。「四葉の会」となる。 

 

５ 閉式の言葉 開始 午前１０時１５分 

 ※防災倉庫を見学後、解散 

 

 


